

丹後学園 丹後小学校だより



令和5年度 2月号

<https://www.kyoto-be.ne.jp/tango-es/cms/>



丹後学園 京丹後市立丹後小学校



これまでの成果を次につなげる1月!そしてまとめの2・3月へ

【丹後町少年少女意見発表会】

1月17日(水)第34回丹後町少年少女意見発表会が丹後地域公民館で開催されました。昨年度は、各校でオンラインによる視聴という形での参加でしたが、今年度は、丹後小学校・宇川小学校の5・6年生と丹後中学校1年生が丹後地域公民館に集まり、直接、発表者の意見を聞くことができました。本校からは、5年生の小谷航太さんと6年生の中井ういさんが代表として意見発表を行いました。多くの参観者の前での発表ということで緊張気味でしたが、聞き手に伝わるように、原稿を暗記したり相手の方を見ながら話したり、堂々と発表する姿に大きな拍手が送られていました。聞いていた5・6年生は、発表者の意見にうなずくなどしながらしっかりと聞いていました。

これまでの学習の成果を生かしながら意見を伝えるとともに、これからの自分をみんなで考えるたいへん良い機会となりました。



【第2回中学校授業体験・入学説明会】

1月25日(木)丹後中学校で授業体験・入学説明会が行われました。11月の第1回の体験授業に引き続き、今回は中学校の先生と一緒に国語の勉強をしました。中学校の教室ということもあり、最初は少し緊張気味でしたが、時間が経つにつれて雰囲気にも慣れて



リラックスし、宇川小学校や島津小学校の児童と一緒に俳句作りに取り組みました。

授業体験の後は保護者の方と一緒に中学校での学習や生活全般、クラブ活動などについて説明を聞き、中学校生活のイメージをもつことができました。

【大縄大会】

新型コロナウイルス感染症の流行により、延期となってしまった大縄大会を2月2日(金)に、児童のみで行う予定にしています。1月の中旬から異年齢のチームで練習に取り組んできた成果を出し切り、それまでの頑張りを認め合う取組にしたいです。



【スケート教室】

1月19日(金)に、5・6年生が円山川公苑スケート場に行き、スケート体験をしました。午前中のみ体験でしたが、最初はこわごわ滑っていた児童も少しずつ慣れ、冬のスポーツを楽しんでいました。



<p>【2月の主な予定】</p> <p>2日（金）委員会活動</p> <p>7日（水）新入学児童体験入学 9：40～</p> <p>9日（金）新入学児童保護者入学説明会 14：00～</p> <p>11日（日）建国記念の日</p> <p>12日（月）振替休日</p> <p>14日（水）卒業写真 13：30下校（職員研修のため）</p> <p>15日（木）あいさつ運動・登校指導</p> <p>16日（金）令和6年度前期児童会本部役員選挙</p> <p>18日（日）二分の一成人式・授業参観 PTA年度末総会・学級懇談会 14：20下校</p> <p>19日（月）振替休業日</p> <p>21日（水）ボランティアさん読み聞かせ</p> <p>23日（金）天皇誕生日</p>	<p>【3月の主な予定】</p> <p>1日（金）6年生を送る会</p> <p>8日（金）委員会活動</p> <p>13日（水）ボランティアさん読み聞かせ 卒業式在校生練習</p> <p>14日（木）卒業式全体練習</p> <p>15日（金）あいさつ運動・登校指導</p> <p>18日（月）卒業式全体練習</p> <p>19日（火）卒業式予行練習</p> <p>20日（水）春分の日</p> <p>21日（木）卒業証書授与式</p> <p>22日（金）修了式</p> <div data-bbox="826 779 1406 920" style="border: 1px solid black; padding: 5px; margin-top: 20px;"> <p><u>2月・3月の予定については、変更する場合があります。変更の際は、別途お知らせします。</u></p> </div>
<p>PTA関係</p>	<p>2月2日（金）PTA役員会19:00～</p> <p>2月6日（火）会計監査 18:30～・運営委員会 19:00～</p>

【大谷選手からグローブが届きました】

全国の小学校に大谷翔平選手が贈られたグローブが、丹後小学校にも届き、朝会で校長先生から紹介されました。右利き用（大、小）、左利き用の3つがあります。

子どもたちは、ニュースで見っていたグローブが実際に目の前に来たことに驚きながらも、たいへん喜んでいました。大谷選手の「野球しようぜ。」の言葉通り、多くの児童に野球が経験できるようにしていきたいです。



【6年児童の文字が橋名板になりました】

立岩にある「てんきてんき橋」の改修工事に伴い、橋名板も新しくするという機会に、丹後小学校の6年生がその文字を書くことになりました。12月中旬に工事を終え、丹後町の観光地でもある立岩で6年生の文字がお出迎えしています。立岩に行く機会があれば、ぜひご覧ください。



書き損じはがきの回収にご協力いただき、ありがとうございました。77枚のはがきが集まりました。